



## Sich an die "erste Weihnacht" erinnern



© Lizenzfrei

### **Die Topfkollekte der Heilsarmee findet in Murten am 1. Dezember statt.**

Weihnacht ist das Fest der Freude. Aber stattdessen ist es für viele eine Zeit des Stresses. Man muss noch die letzten Geschenke finden, den Christbaum abholen und ein grosses Familienfest organisieren.

Die Heilsarmee möchte wie schon seit vielen Jahren, den Leuten in verschiedenen Städten ermöglichen, für einen kleinen Moment anzuhalten, zu verschlafen und ein paar Weihnachtslieder zu geniessen. Einen Moment der Ruhe und Besinnung.

Einen Moment, um sich an die «erste Weihnacht» zu erinnern, als Jesus Christus auf die Welt kam. Weihnacht ist auch das Fest der Liebe und der Gemeinschaft. Doch es gibt viele Leute, welche während der Festtage einsam sind.

Um dieser Einsamkeit zu begegnen, organisiert die Heilsarmee La Broye seit vielen Jahren ein Weihnachtsfest in der Salle de la Douane in Moudon. Dank des während der Topfkollekten erhaltenen Geldes ist es der Heilsarmee möglich, dieses Fest der Bevölkerung kostenlos anzubieten.

Die Topfkollekte findet in Murten am Samstag vor der Migros und bei der Apotheke Golliez statt: 1. Dezember 2018, 08.30-16.30 Uhr

### **Autor**

Quelle: Murtenbieter (27.11.2018)

### **Publiziert am**

27.11.2018